

Einsatzübung: Branddienst

Geschrieben von: Melanie Pock

Freitag, 16. Oktober 2015 um 20:16 - Aktualisiert Freitag, 16. Oktober 2015 um 20:55



Am Abend des 06.10.2015 wurde eine Einsatzübung für die Mitglieder der Feuerwehr Kottlingbrunn am Gelände der Firma Modine Austria veranstaltet. Folgendes Szenario wurde vom Ausbilderteam ausgearbeitet:

Auf der Fahrt mit seinem PKW bemerkt der Fahrer Rauch aus dem Motorraum. Unverzüglich lenkt dieser das Fahrzeug an den Straßenrand und flüchtet aus dem Fahrzeug. Bei der Anfahrt der Einsatzfahrzeuge löst dann die Brandmeldeanlage der Firma Modine Austria im Bereich der Männergarderoben aus.

So wurde um 19 Uhr zu einem Fahrzeugbrand in die Etrichstraße alarmiert. Das HLF 1 begann sofort eine Löschleitung aufzubauen und aufgrund des geringen Wasservorrates eine Versorgungsleitung von einem Hydranten zu legen. Während der Anfahrt des Tanklöschfahrzeuges schlägt die Brandmeldeanlage Alarm. Das Einsatzleitfahrzeug und das Tanklöschfahrzeug fuhren deshalb die hintere Gebäudeseite an, an der der vermeintliche Brand ausbrach. Das mitalarmierte Rote Kreuz fuhr ebenfalls auf die Rückseite um mögliche verletzte Personen umgehend versorgen zu können. Nach der Einweisung durch die anwesende Betriebsfeuerwehr begann ein Atemschutztrupp sofort mit der Personensuche in der verrauchten Garderobe. Schon beim Öffnen der Tür wurde eine stark geschwächte Person gefunden, welche sofort nach draußen gebracht wurde. Beim zweiten Durchsuchen konnte schließlich auch die 2. Person ausgemacht und an die frische Luft gebracht werden. Währenddessen wurde der brennende PKW abgelöscht, jedoch fehlte vom Fahrer jede Spur. Unverzüglich wurde mittels Wärmebildkamera die Suche begonnen. Nach rund 10 Minuten Suche konnte die stark unterkühlte Person gefunden und der Rettung übergeben werden.

Anschließend an den Übungsabschluss folgte noch eine Übungsnachbesprechung. Wir

Einsatzübung: Branddienst

Geschrieben von: Melanie Pock

Freitag, 16. Oktober 2015 um 20:16 - Aktualisiert Freitag, 16. Oktober 2015 um 20:55

möchten uns auf diesem Weg für die zur Verfügung Stellung des Gebäudes bedanken. Weiters ein Dank an das Team des Roten Kreuzes, sowie die Übungsdarsteller.

{gallery}/2015/Uebungen/Oktober/Modine{/gallery}